

Medienmitteilung 12. März 2020 / kw

Spital Emmental: strengere Regelungen

Das Spital Emmental ergreift weitere Massnahmen, um die Ausbreitung des Coronavirus einzudämmen.

Zum Schutz der Patientinnen und Patienten sowie der Mitarbeitenden gelten ab heute strengere Besuchsregelungen bei Patientinnen und Patienten sowie in den Restaurants. Pro Patientin oder Patient ist nur noch eine Besuchsperson für die ganze Zeit des Aufenthalts gestattet. Diese wird beim Eintritt bestimmt und registriert. Besuche der registrierten Person werden zudem untersagt, sollte diese selber Erkältungszeichen, Atemwegsbeschwerden oder grippale Symptome zeigen. Kinder und Jugendliche bis zum vollendeten 18. Altersjahr sind nicht mehr für Besuche zugelassen. In Härtefällen und nach Absprache mit den zuständigen Ärztinnen und Ärzten kann die Besuchsregelung ausnahmsweise gelockert werden.

Die Restaurants in Langnau und Burgdorf sind für Patientinnen und Patienten und externe Gäste bis auf weiteres geschlossen. Den stationären und ambulanten Patienten, den Besucherinnen und Besuchern sowie den Fahrerinnen und Fahrern/Chauffeuren Rotkreuz-Dienst stehen die Wartebereiche zur Verfügung. Sie können sich an Automaten verpflegen.

Aktuelle Infos gibt es auf der Homepage des Spitals www.spital-emmental.ch und auf der Facebookseite <https://www.facebook.com/spitalemmmental/>.

Auskunft für Medienschaffende:

Irene Aebersold, Kommunikation, 034 421 19 78 (ruft zurück)